

Datenschutzhinweise – DZIF/PEG-Joint Meeting 2026

--- The English version of the privacy policy can be found below. ---

Mit den folgenden Informationen geben wir Ihnen einen Überblick über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten sowie über die Rechte, die sich aus dem Datenschutzrecht geben.

- **Wer ist für die Datenverarbeitung verantwortlich und an wen können Sie sich wenden?**

Verantwortlich:

Deutsches Zentrum für Infektionsforschung e. V.
Inhoffenstrasse 7
38124 Braunschweig

Sie erreichen unseren Datenschutzbeauftragten unter

E-Mail: edsb@bredex.de

und

Paul Ehrlich Gesellschaft für Infektionstherapie e.V.
c/o Antiinfectives Intelligence Gesellschaft für Forschung und Kommunikation mbH
Rechtsrheinisches Technologie- und Gründerzentrum
Gottfried-Hagen-Straße 60-62
51105 Köln
E-Mail: geschaeftsstelle@p-e-g.org

- **Welche Quellen und Daten nutzen wir?**

Wir fertigen auf dem DZIF/PEG-Joint Meeting am 23.-24.02.2026 Foto- und Videoaufnahmen an. Diese dienen zum einen dem Einfangen der Atmosphäre und bilden keine einzelnen Personen ab. Dennoch verarbeiten wir auf diesem Weg personenbezogene Daten von Ihnen. Zum anderen werden Gruppenfotos, Aufnahmen von Poster Sessions und vom Get-Together gemacht. Preisträger:innen, Referent:innen und Interviewpartner:innen werden einzeln aufgenommen, wenn Sie sich vor der Kamera positionieren oder die Bühne betreten.

Relevante Kategorien von personenbezogenen Daten:

- Fotos
- Videoaufnahmen
- Sprachaufzeichnungen
- Interviewantworten
- Vor- und Nachname

- **Wofür verarbeiten wir Ihre Daten (Zweck der Verarbeitung) und auf welcher Rechtsgrundlage werden die Daten verarbeitet?**

Wir verarbeiten Ihre Daten im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit auf Grundlage unseres berechtigten Interesses gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO. Dies gilt für das Einfangen der Atmosphäre der Veranstaltung, für Gruppenfotos, Poster-Sessions, Aufnahmen des Gesellschaftsabends und des Get-Togethers.

Die Daten der Preisträger:innen und Interviewpartner:innen verarbeiten wir darüber hinaus mit ihrer konkludenten Einwilligung durch Positionieren vor der Kamera oder Betreten der Bühne gemäß Art. 6

Abs. 1 lit. a) DSGVO. Dieselbe Rechtgrundlage gilt auch für die Referent:innen, welche ihre Einwilligung bereits bei der Anmeldung zu der Veranstaltung erteilt haben.

- **Wer bekommt Ihre Daten?**

Um die Fotos und Videos der Veranstaltung zum Zwecke der Öffentlichkeitsarbeit zu veröffentlichen, geben wir die Aufnahmen und somit auch Ihre Daten ggf. an YouTube, Bluesky, LinkedIn, an Druckdienstleister und an die Presse weiter.

- **Werden Daten in ein Drittland oder an eine internationale Organisation übermittelt?**

Eine Datenübermittlung an Stellen in Staaten außerhalb der Europäischen Union (sogenannte Drittstaaten) ist nicht beabsichtigt, kann jedoch aufgrund der Nutzung von Tools oder Software-Applikationen nicht ausgeschlossen werden. Bei einer Übermittlung an YouTube, Bluesky und LinkedIn ist davon auszugehen, dass die Daten international weitergegeben werden. YouTube und LinkedIn sind unter dem Data Privacy Framework (DPF) zertifiziert und gemeinsam mit uns für die Datenverarbeitung verantwortlich. Bluesky ist derzeit nicht unter dem DPF zertifiziert und ebenso gemeinsam mit uns für die Datenverarbeitung verantwortlich.

- **Wie lange werden Ihre Daten gespeichert?**

Wir verarbeiten Ihre Daten zeitlich unbegrenzt, bis Sie einen wirksamen Widerspruch dagegen einlegen oder Ihre Einwilligung wirksam widerrufen. Danach entfernen wir Ihre Aufnahmen innerhalb von 4 Wochen aus den entsprechenden Medien oder geben das Löschersuchen an die Empfänger der Daten weiter. Bei Printmedien werden Ihre Daten ab der nächsten Auflage nicht mehr verwendet.

- **Welche Datenschutzrechte habe ich?**

Jede betroffene Person hat die folgenden Rechte:

- Auskunft (Art. 15 DSGVO)
- Berichtigung (Art. 16 DSGVO)
- Löschung (Art. 17 DSGVO)
- Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO)
- Widerspruch (Art. 21 DSGVO)
- Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO)

Beim Auskunftsrecht und beim Löschungsrecht gelten die Einschränkungen nach §§ 34 und 35 BDSG. Darüber hinaus besteht ein Beschwerderecht bei einer zuständigen Datenschutzaufsichtsbehörde (Art.77 DSGVO i.V.m. § 19 BDSG).

Eine erteilte Einwilligung in die Verarbeitung personenbezogener Daten können Sie jederzeit uns gegenüber widerrufen. Dies gilt auch für den Widerruf von Einwilligungserklärungen, die vor der Geltung der DSGVO, also vor dem 25. Mai 2018, uns gegenüber erteilt worden sind. Um die Einwilligung bspw. in die Veröffentlichung eines Interviews im Videoformat zu widerrufen, muss gemäß dem Urteil des Bundesarbeitsgerichts vom 11.12.2014 – 8 AZR 1010/13 ein wichtiger Grund dargelegt werden, da mit der Anfertigung eines Videos ein hoher Aufwand für das Deutsche Zentrum für Infektionsforschung e. V. verbunden ist. Bitte beachten Sie, dass der Widerruf erst für die Zukunft wirkt. Verarbeitungen, die vor dem Widerruf erfolgt sind, sind davon nicht betroffen.

- **Gibt es für Sie eine Pflicht zur Bereitstellung von Daten?**

Sie sind nicht verpflichtet, uns die Anfertigung von Foto- und Videoaufnahmen zu ermöglichen.

Privacy policy – DZIF/PEG-Joint Meeting 2026

Please note that this is a translation of the legally valid German version of the Privacy Policy. It is provided for convenience only.

- **Who is responsible for data processing and who can you contact?**

Responsible:

German Center for Infection Research e. V.
Inhoffenstrasse 7
38124 Braunschweig

You can contact our data protection officer at

E-Mail: edsb@bredex.de

and

Paul Ehrlich Society for Infection Therapy e.V.
c/o Antiinfectives Intelligence Gesellschaft für Forschung und Kommunikation mbH
Rechtsrheinisches Technologie- und Gründerzentrum
Gottfried-Hagen-Straße 60-62
51105 Köln
E-Mail: geschaefsstelle@p-e-g.org

- **What sources of data do we use?**

We will be taking photos and videos at the DZIF/PEG Joint Meeting from February 23 to 24, 2026. These are intended to capture the atmosphere and will not depict individual persons. However, we will be processing your personal data in this way. Group photos, recordings of poster sessions, and photos of the get-together will also be taken. Award winners, speakers, and interview partners will be photographed individually when they step in front of the camera or onto the stage.

Relevant categories of personal data:

- Photos
 - Video recordings
 - Voice recordings
 - Interview responses
 - First and last name
- **Why do we process your data (purpose of processing) and on what legal basis is the data processed?**

We process your data for public relations purposes on the basis of our legitimate interest pursuant to Art. 6 (1) lit. f) GDPR. This applies to capturing the atmosphere of the event, for group photos, poster sessions, recordings of the social evening and the get-together.

We also process the data of the award winners and interview partners with their implied consent by positioning them in front of the camera or entering the stage in accordance with Art. 6 para. 1 lit. a) GDPR. The same legal basis also applies to speakers who have already given their consent when registering for the event.

- **Who receives your data?**

In order to publish the photos and videos of the event for public relations purposes, we may pass on the recordings and thus also your data to YouTube, Bluesky, LinkedIn, printing service providers, and the press.

- **Will data be transferred to a third country or to an international organization?**

Data transfer to entities in countries outside the European Union (so-called third countries) is not intended, but cannot be ruled out due to the use of tools or software applications. When transferring data to YouTube, Bluesky, and LinkedIn, it can be assumed that the data will be transferred internationally. YouTube and LinkedIn are certified under the Data Privacy Framework (DPF) and are jointly responsible with us for data processing. Bluesky is currently not certified under the DPF and is also jointly responsible with us for data processing.

- **How long will your data be stored?**

We process your data for an unlimited period of time until you lodge an effective objection or revoke your consent. We will then remove your recordings from the relevant media within four weeks or forward the deletion request to the recipients of the data. In the case of print media, your data will no longer be used from the next edition onwards.

- **What data protection rights do I have?**

Every data subject has the following rights:

- Information (Art. 15 GDPR)
- Rectification (Art. 16 GDPR)
- Erasure (Art. 17 GDPR)
- Restriction of processing (Art. 18 GDPR)
- Objection (Art. 21 GDPR)
- Data portability (Art. 20 GDPR)

The restrictions set out in Sections 34 and 35 of the German Federal Data Protection Act (BDSG) apply to the right to information and the right to erasure. In addition, you have the right to lodge a complaint with a competent data protection supervisory authority (Art. 77 GDPR in conjunction with Section 19 BDSG).

You can revoke your consent to the processing of personal data at any time. This also applies to the revocation of declarations of consent that were given to us before the GDPR came into force, i.e. before May 25, 2018. In order to revoke consent, for example to the publication of an interview in video format, an important reason must be given in accordance with the ruling of the Federal Labor Court of December 11, 2014 – 8 AZR 1010/13, as the production of a video involves a great deal of effort for the German Center for Infection Research. Please note that the revocation only applies to the future. Processing that took place before the revocation is not affected.

- **Are you obliged to provide data?**

You are not obliged to allow us to take photos or videos.